



# 1月 園だより

ホームページ <https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/minamisenju2/index.html>

令和8年1月9日

荒川区立南千住第二幼稚園

園長 立石 晃子



## 明けまして おめでとうございます

園長 立石 晃子

元旦、雲の隙間から太陽の眩しい光が勢いよく溢れ出し、新しい年が始まりました。明けましておめでとうございます。

今年の十干十二支は「丙午（ひのえうま）」です。丙午の「丙」は、陽の火を意味し、「午」もまた火の気を持つ力強い存在で、この2つの「火」が重なり合う令和8年は火の力が重なることで情熱や勢いが高まり、太陽のようにエネルギーが満ち溢れる、勢いのある一年となるとのことです。まさしく元旦に見た太陽がこの一年を予感させるものでした。皆様にとって力強く勢いのある一年でありますように、願っております。

3学期は一年のまとめの学期となります。12月に行われた年長組劇遊びの会では、絵本をもとに子供たちのアイディアを加えて年長組ならではの劇のストーリーをつくりました。友達と取り組む中で、役や効果音、舞台道具の移動などの自分の役割を果たすだけでなく、友達の動きや言葉だけでなく思いや考えにも気付き、手伝う姿も見られました。一つの目標に向かって自分の役割を果たし協力してやり遂げる「協同性の育ち」になります。こうした姿は年長組になれば見られる姿ではありません。年少組ではなりきって自分を表現する楽しさ、年中組では友達とのやり取りを通して友達とともに取り組みつながりを感じるという経験を積み重ねて、年長組になって現れる姿です。こうした視点からも3学期に行われる年少組、年中組の劇遊びの取組をご覧になっていただけたとありがたいです。

年末年始には幼児がスキー場のエスカレーターに巻き込まれたり、マンションから転落したりするなど、悲痛な事故が報道されました。このような事故が起こらないようにするために事前に園ができることは、事故を最小限にとどめるために園ができるとは、と危機管理について考えさせられました。令和8年も安全教育推進校の指定を受けている本園が、園・保護者・地域の方と共に子供たちを守るためにできることに取り組む年、子供たちの安全に対する意識の向上を図る年としたいです。今年もよろしくお願ひいたします。



### 保護者の皆様

本日より「令和7年度本園の教育についてのアンケート」を実施します。全家庭入力のご協力ををお願いいたします。（締切：1月16日（金））

## 楽しいこといっぱい！子どもたちの園生活

### < 3歳もも組 >

冬休みならではの経験がたくさんできたかな？3学期も元気に幼稚園で遊びましょう！

冬休みは、年末年始ならではの貴重な体験がたくさんできたことでしょう。子どもたちからいろいろな報告があるのが楽しみです。

さて、年少組の締めくくりの3学期のスタートです。友達との関わりや、友達と一緒にだから樂しくなる活動など、様々な経験を重ねつつ、「またやろう！」「もっとやりたい！」「友達と一緒にやってみたい！」「知りたい！」など、子どもたちの気持ちを引き出してまいります。

カードゲームやコマ回し、凧あげやけん玉など、この時期ならではの遊びもたくさん楽しみ、そして何より、寒さに負けずにたくさん走り回りながら鬼ごっこやマラソンも楽しんでいきます。走ると体が温かくなるという体験もしていきたいですね。3学期も笑顔いっぱい、楽しく過ごしましょう。今年もよろしくお願いいいたします。

### < 4歳たんぽぽ組 >

いろいろなこと、いろいろな友達と関わって、楽しいことをめいっぱいしよう！

冬休みは、年末年始の文化に触れたり、雰囲気を味わったりしながらご家族で楽しい時間を過ごされましたでしょうか。子どもたちから冬休みの出来事を聞くのが楽しみです。

今日は劇遊びの会があります。それぞれが動物になりきる姿を引き出しながら、友達のイメージや思いを認め、友達と一緒に取り組む喜びが味わえるように援助していきます。また、2月以降には、係の仕事や誕生会の引継ぎ、お別れ会などがあります。年長組がこれまでしてくれていたことに気付くきっかけをつくり、改めて年長組への感謝の思いを感じられるようにするとともに、自分たちが進級することへの自信がもてるよう援助していきます。

3学期はこれまで以上に学級の友達、そして他学年の友達とたくさん遊び、みんなで過ごすことを思いきり楽しんでいきます。どうぞよろしくお願いいいたします。

### < 5歳ばら組 >

幼稚園生活も残り3か月！！ばら組らしく楽しい思い出をいっぱいいくろう

冬休みはご家族でゆっくりと楽しい時間を過ごされましたか？いよいよ今日から3学期がスタートします！！お正月ならではの遊びを取り入れながら、目当てをもって繰り返し挑戦したり、カルタやすごろくなどで勝負を楽しみながら文字や数に親しんだりしていきます。

園生活の締めくくりとなる3学期！親子で登園するのも残りわずかです。楽しい毎日はきっとあっという間に感じることでしょう。時間を大切にしながら、一人ひとりが学級の友達との交流を深め、助け合い、協力し合う楽しさや達成感を味わえるようにしていきます。子どもたち一人ひとりとじっくり向き合いながら、それぞれの成長を一緒に喜び、一緒に認め合いながら、自信をもって就学に向かえるよう過ごしてまいります。

残りの園生活を、皆さんで楽しんでいきましょう！！3学期もどうぞよろしくお願ひします。